

Zapopan, Jalisco a 18 de diciembre de 2025.

Boletín Informativo

Segunda Jornada de Vacunación en Jardín Real

Este día, se llevó a cabo con éxito la Segunda Jornada de Vacunación organizada de manera conjunta por la Secretaría de Salud del Gobierno del Estado, el Ayuntamiento de Zapopan y la Asociación de Colonos del Fraccionamiento Jardín Real.

Agradecemos la participación de los residentes que asistieron a esta importante convocatoria, así como el valioso apoyo del personal de enfermería que amablemente realizaron la aplicación de los biológicos.

La Asociación de Colonos reafirma su compromiso permanente con el bienestar de todos los residentes. Trabajamos de manera constante para acercar campañas y acciones que contribuyan a mejorar su calidad de vida, promoviendo iniciativas que beneficien a nuestra comunidad y fortalezcan el cuidado y la salud de todos.

Seguiremos gestionando y coordinando esfuerzos enfocados en atender las necesidades de nuestros vecinos, convencidos de que el trabajo conjunto es clave para construir un mejor entorno para vivir.

Mtro. Jaime Prieto Pérez
Presidente de la Asociación de Colonos del Fraccionamiento Jardín Real

